

令和3年11月16日

中野小路たかまろ氏が 来ました！！



新潟県内を問わず、近県でもご活躍され、「笑いながら覚えたことは忘れない」が持論の中野小路さん。

会場は終始笑いの渦に包まれていました。



大丈夫って思っている人が
一番危ねえんさあ！！！！



頭の体操だあ。ほら、やるべ。
「1～10」で好きな数字 1 つ思い浮かべてみ。

その数字に「1」足してみ。

次、「2」かけてみ。

次、「4」足してみ。

次、「2」わってみ。

最後に、最初に思い浮かべた数字ひいてみ…

さあ、いくつになるべ???

みなさんも、いろいろな数字を入れてやってみてください!!…あら、不思議???



近年、オレオレ詐欺よりも役所や警察、銀行を名乗っての詐欺が多くなっています。昨年度新潟県では **144 件の詐欺被害があり、総額 3 億円**ほどの被害額があったそうです。

詐欺に合う方は、**女性が多く**、その理由として、「女性の方が電話に出る回数が多い」、「オレオレ詐欺などでは、孫や子と言われ母性本能をくすぐられ応じてしまう。」、「財布を握っているのが女性の場合が多い。」などが考えられるそうです。

詐欺に合わないためには、「話に応じない。」ことが1番のようです。みなさん、気を付けましょう。